

Kirche in 1Live | 30.10.2014 floatend Uhr | Magnus Anschütz

Wenn nicht jetzt

Ich sitze im Auto und habe die Fenster ganz weit runtergekurbelt. Der Fahrtwind rauscht mir durchs Gesicht und ich gröhle die Musik im Radio mit.

Ich bin auf dem Weg zu Tine. Tine hat heute ihre Abschlussprüfung gehabt und vor 20 Minuten ihre Note bekommen. Noch liegen 100km zwischen uns, aber ich freue mich jetzt schon auf ihr Gesicht, wenn sie die Tür aufmacht und ich als Überraschung vor ihr stehe.

EIGENTLICH habe ich keine Zeit dafür, denn EIGENTLICH müsste ich dringend selbst am Schreibtisch sitzen um für MEINE Abschlussprüfung zu lernen. EIGENTLICH ist es auch total dumm, für eine Stunde Aufenthalt und einmal zusammen Anstoßen und Umarmen insgesamt 200km zu fahren.

Ich mache es trotzdem. Denn Freundschaft fragt nicht nach Vernunft. Freundschaft handelt nach dem Herzen. Für einander da sein, wenn es drauf ankommt, aber eben auch Freude miteinander teilen. Wenn mir jetzt schon eine Stunde Fahrt zu viel wäre, wie sollte das dann erst werden, wenn wir jeder mal voll im Job sind und Kinder haben – und noch weniger Zeit?

Nein, bei Freundschaft zählen keine Kilometer, da zählt nur das Zeichen: DU bist mir wichtig.

Und als sie die Tür aufmacht und die Überraschung voll einschlägt, weiß ich, ich habe alles richtig gemacht.

Sprecher: Daniel Schneider